
Frau Bartelheimer macht ergänzende Angaben zu den vorgelegten Unterlagen und weist darauf 
hin, dass für das Programmjahr 2005 Fördermittel in Höhe von insgesamt ca. 1,3 Mio. Euro 
beantragt wurden. Der Ausschuss wird über den weiteren Fortgang informiert.  
 
 


